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Пояснительная записка

Представляю разработку урока английского языка в 6 классе средней общеобразовательной школы. Урок разработан по учебнику Биболетовой М.З., Добрыниной Н.В., Трубаневой Н.Н. “Enjoy English 5-6”, Unit 6, Section 2.
ТЕМА УРОКА: Давайте обсудим проблемы животных.

ЦЕЛЬ УРОКА: Развитие коммуникативной компетенции и экологической культуры учащихся.

ЗАДАЧИ:

1) Образовательные:

· активизация лексики по теме (через игру «Зоологи», описание изображений животных, работу со сравнительными выражениями)

· формирование навыков и умений в следующих видах речевой деятельности:

· аудирование (через прослушивание текста, презентаций и видео-ролика о парке Випснэйд  )

· говорение (через обсуждение презентаций, дискуссию и дебаты)

· чтение (через чтение текста и сравнений)

2) Развивающие:

· развитие навыков работы в группе (через групповую работу при составлении презентаций и обсуждении вопросов для дискуссии и дебатов)

·  развитие умения анализировать текст (через работу с аудио и печатным текстом)

·  развитие памяти, внимания, мышления 
· развитие познавательного интереса к учению и мотивации к дальнейшему изучению английского языка

3) Воспитательные:

· воспитание бережного отношения к животным

· воспитание и развитие понимания важности данной проблемы

ОБОРУДОВАНИЕ: карточки для игры «Зоологи»; изображения животных; слайды PowerPoint (тема урока, план урока, сравнительные выражения,  новая лексика, тема дебатов, домашнее задание); видео ролик о парке Випснейд; аудио запись текста о парке Випснейд; мультимедийные презентации, подготовленные учащимися; опорная план-схема для ведения дебатов; компьютер, проектор, экран.
	Этап урока и его
cодержание

	Деятельность учителя
	Деятельность учащихся
	Формы работы
	Использова-ние ТСО
	Вре-мя

	I. Начало урока:
1)Организацион-ный момент (приветствие, речевая разминка, фонетическая зарядка)

	Good morning boys and girls!

How are you?

What is the date today? What is the day today?

What is the weather like today? 
Who is absent today?
And now let’s do our phonetic drill. Open your student’s-books

Ex.14 p.107 and repeat after me.
	Учащиеся приветствуют учителя и отвечают на вопросы.

Учащиеся выполняют фонетическую зарядку (стихотворение “My dream” by G.Brown)


	Фронтальная


	
	3 мин.



	2)Сообщение учащимся 

учебной задачи и ознакомление их с планом урока.


	Today we are going to speak about animals’ problems. Look! Here we’ve got the plan of our lesson.

At our lesson we should:
1) Revise the words by:

Playing a game

Describing pictures

Making similes

2)  Learn new material by:

Watching a video

Listening and reading a text (Ex.18)

Discussing questions in groups (Ex.19)

Looking through your presentations

Having debates (Ex.25)

3) Sum everything up.

	Учащиеся знакомятся с темой и планом урока

	
	PowerPoint (cлайды1,2)

	

	II. Основная часть урока:

1)Актуализация знаний

а) Игра «Зоологи»

(учащиеся получают карточки c названиями животных и 3 учащихся карточки со словами: дикие животные, вымирающие животные, домашние животные)


	In order to speak about animals’ problems, we should remember the words.

a) We’ll play the game “Zoologists”

Three of you go to the blackboard, please. You’ll be “zoologists”. Take your cards (wild animals, domestic animals, endangered animals). Each student in our  group also has a card with a name of an animal. Go to the class ask each other questions and take animals into your group.

What is the name of your group?

What animals are there?

Well done! Take your seats.


	Вступая в учебный диалог, учащиеся должны распределиться по 3 группам (домашние, дикие, вымирающие животные)

	Интер-

активная


	
	3 мин.



	б) Характеристика животных при помощи нескольких прилагательных (учащиеся получают изображения животных).

	б)Your next task is to characterize animals with the help of 3-4 adjectives.

	Учащиеся описывают полученную картинку.

	Парная


	
	2 мин.



	в) Составление сравнительных выражений путем сопоставления 2 колонок слов (прилагательные и названия животных.) 
2) Изучение нового материала
а) Просмотр видео ролика (отрывок новостей ВВС о новорожденном слоненке в парке диких животных Випснейд)


	I’m sure, that in your speech you often use different similes. Let’s remember them.
Look here in the 1st column there are some adjectives, in the 2nd one there are names of animals. Match them and we’ll check!

I suppose, that now you are ready to speak about animals and their problems.

a) I suggest you to watch a short video about Whipsnade wild animal park.

But first of all answer my questions:

-Have you ever heard about Whipsnade wild animal park?

-What can we see there?

Have a look! Here we’ve got some words. Try to guess their meaning:

Tiny=small

Bed time=time for rest

A week old=was born a week ago

To have a very big day=to have a busy day
Public=visitors                                          
Cute pictures=
nice pictures
So let’s watch the video!
And now answer my questions:

Was the video difficult to understand?

Are the pictures really cute?

Would you like to visit this park?

What is the difference between a wild animal park and a zoo?

Do you want to get more information about Whipsnade wild animal park?

	Учащиеся должны соединить части разорванных сравнений.
Ответы учащихся на вопросы.
Учащиеся догадываются о значении слов.

Учащиеся просматри-вают видео-фрагмент.

Ответы учащихся на вопросы.

	Фронтальная

Индивиду-альная


	PowerPoint (cлайд3)
PowerPoint (cлайд4)

	2 мин.

4 мин.

	б) Работа с текстом учебника о парке Випснейд (у.18,с.108)


	In our
student’s-
books we’ve got a text about

Whipsnade
Ex.18 p.108

Let’s listen to the tape, read the text and find some additional 

information about Whipsnade.
Are you ready to say if the sentences are true or false?

	Учащиеся слушают и читают текст.
Учащиеся получают карточки с предложе-ниями по тексту и выясняют верны или нет утверждения, исправляют неверные.

	Индивидуаль-ная

Индивидуаль-ная

	Аудио-кассета с записью текста.

	3 мин.



	в) Дискуссия в группах (у.19 с.109)

	You know that you can see animals in zoos and circuses and today you’ve learned about wild animal parks. I want you to discuss the problem what is better for animals: zoos and circuses or wild animal parks?

Ex.19 p.109 will help us.

Discuss it in groups: the 1st group questions 1,2,3.

The 2nd group questions 4,5,6.

The 3rd group  questions 7,8.


	Учащиеся обсуждают в группах вопросы учебника и высказывают свои суждения.

	Групповая


	
	4 мин.



	г) Просмотр и обсуждение презентаций PowerPoint о вымирающих животных. Презентации подготовлены учащимися в группах заранее.

	And now let’s look through your home presentations.
Your  presentations were really nice and interesting.

	Первая группа подготовила презентацию о белом медведе, вторая группа о китах, третья группа о слонах. Учащиеся представляют свои проекты и отвечают на вопросы. 

	Групповая


	Презентации

PowerPoint
	9 мин.


	д) Ведение дебатов


	Many people have different opinions on the problems of animals. Some of them think that animals should live only in the wild, others believe that people should organize wild animal parks, zoos and circuses. And what is your opinion? Try to make debates on this problem. One half of the group will be for this opinion, another one will be against.

Prove your point of view with the help of ex. 25 p.111, don’t forget about the strategy “How to make debates” 
	Используя у. 25 с.111, учащиеся приводят аргументы в защиту своей точки зрения.

Пользуясь планом проведения дебатов, правильно организуют свою работу.
	Групповая

	PowerPoint (cлайд 5)


	7 мин.


	III. Заключи-тельная часть урока (рефлексия, подведение итогов, оценки, домашнее задание)


	And now we should sum everything up.

Was the lesson interesting for you?
What kind of work was the most  interesting?

Is it important to think about animals’ problems?

Can people help in solving these problems?

And we also should try!

Your may choose your home task  either Ex.24 or Ex.26 p.111. Answer the questions in a written form.
Thank you for your work!

The lesson is over. Good bye!


	Ответы учащихся на вопросы.
	Фронтальная


	PowerPoint (cлайды 6,7)


	3 мин.



Раздаточный материал:
1) Игра «Зоологи»

Wild animals
Domestic animals

Endangered animals

a fox
a rabbit
a horse

a cow

a white bear

a black rhino
an elephant   

a giant panda   

a shark

a duck   

an eagle
2) Опорная план-схема для ведения дебатов:
Группа 1                                                                         Группа 2

1)Cоглашается с утверждением                                1)Не соглашается с утверждением                     

 (Everyone knows…)                                                     (Everyone knows…)                                                                 

2)Проговаривает утверждение группы 2,                2)Проговаривает утверждение группы 1, с которым                                                                      с которым

не  согласны (They say…)                                           не  согласны (They say…) 

3)Высказывает свое                                                   3)Высказывает свое   

мнение (… but we disagree…)                                   мнение (… but we disagree…)

4)Обосновывает свое                                                 4)Обосновывает свое 

несогласие (…because…)                                           несогласие (…because…)

5)Делает вывод (To sum it up…)                              5)Делает вывод (To sum it up…)     
3)Согласись – не согласись:
1. Your visit to Whipsnade will be very enjoyable.

2. At Whipsnade you will learn and understand more about the lives of animals and how to save endangered animals.

3. Not many scientists are working there.

4. They are not studying the effects that human activities have on the natural world.

5. At the children’s farm you can get closer to wild animals.

6. There is not a set time each day when the keepers of the park introduce animals for you.

7. You can bring along your own dog or other pets into the park.

Источники:
1) УМК Биболетовой М.З., Добрыниной Н.В., Трубаневой Н.Н. “Enjoy English 5-6” Обнинск «Титул», 2008
2) Книги для учителя к УМК.
3) Аудио кассета к УМК.

4) Рабочая тетрадь к УМК «Английский язык» 6 класс, авторы  Кузовлев  В.П., Лапа Н.М., Перегудова Э.Ш.и др. (упр.4,стр.25) Москва «Просвещение», 2008

5) Видео ролик BBC _Look_ East_ News_ 27_07_09 _Baby_ elephants: http://www.youtube.com
6) Источники для презентаций учащихся указаны на последних слайдах.
Мой адрес электронной почты:
annvitikh@mail.ru
